

NOTA DE PRENSA

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE MEDIO AMBIENTE Y ECOLOGÍA DEL CONGRESO DEMANDA QUE LOS CANDIDATOS EXPONGAN SUS PROPUESTAS EN MATERIA AMBIENTAL Y DE CAMBIO CLIMÁTICO

Lima, 21 de septiembre de 2010.- El Presidente de la Comisión de Medio Ambiente y Ecología del Congreso de la República, Congresista Washington Zeballos Gámez, demandó a los candidatos en las actuales elecciones a exponer con detalle sus propuestas para hacer frente a la problemática ambiental y los impactos del cambio climático. El parlamentario expresó su preocupación porque *“hasta el momento no se han escuchado propuestas claras y precisas en estas importantes materias”*.

“Ninguna propuesta de desarrollo será viable sin atender a los impactos del cambio climático y la problemática ambiental”, enfatizó el parlamentario y recordó que el Perú es uno de los 10 países más vulnerables al cambio climático debido a la combinación de factores tales como zonas costeras bajas, zonas áridas y semiáridas, zonas expuestas a inundaciones, sequía y desertificación y ecosistemas montañosos frágiles; así como por la propensión a desastres naturales y alta contaminación atmosférica.

Refiriéndose de forma directa al caso de Lima Metropolitana, el Presidente de la Comisión de Medio Ambiente y Ecología precisó que los 10 días que restan para las elecciones del 3 de octubre deben estar marcados por la exposición de propuestas en materia ambiental y de cambio climático. ***“El debate entre las dos candidatas con mayor opción de ganar la Alcaldía de Lima, Susana Villarán y Lourdes Flores, anunciado para el lunes 27, es una oportunidad que no se puede desperdiciar para que la población conozca que harán desde la Municipalidad para lograr que los millones de habitantes de la capital puedan gozar de su derecho a un ambiente saludable y sostenible”***, enfatizó Washington Zeballos.

Asumir **esta responsabilidad es impostergable** si se toma en cuenta que Lima es una megaciudad ubicada en una zona desértica que ha crecido de forma desordenada e informal. Lima tiene además un importante déficit en la provisión de agua dulce, una severa contaminación ambiental, inadecuado servicio de transporte y graves problemas en el tratamiento de los residuos sólidos.

Ante esta problemática, el Presidente de la Comisión de Medio Ambiente y Ecología del Congreso, Washington Zeballos, adelantó algunos aspectos cruciales que todos los candidatos, especialmente quienes lideran las encuestas, deberían abordar con seriedad y urgencia y sobre los cuales la población espera sus propuestas:

- Los cambios tecnológicos que promoverían en el uso de combustibles y en la promoción de energías renovables.

- El modelo de gestión de las cuencas de Chillón, Rimac y Lurín, en particular para lograr la descontaminación del río Rimac de cuyas agua bebe la inmensa mayoría de habitantes de Lima Metropolitana.
- El Plan para asegurar el abastecimiento de agua dulce para Lima Metropolitana y para su consumo racional y eficiente.
- La inclusión del tema ambiental y de cambio climático en la currícula escolar.

Comisión de Pueblos Andinos y Medio Ambiente 311-7762
Celular del Congresista: 995606743-RPM: # 285722
<http://www.washingtonzeballosg.blogspot.com>